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２０１６年 ６月２８日（火） 例 会 場  富山第一ホテル １３階 ルミエール 

司     会   住澤ＳＡＡ 

黙     祷   故 近島 秀隆 さんを偲んで 

開 会 点 鐘   松波茂夫会長 

ソ  ン  グ   「 それでこそロータリー 」 

四つのテスト唱和   松波茂夫会長 

米山功労者表彰   松波茂夫会長（第２回米山功労者マルチプル） 

皆 出 席 表 彰   山﨑会員（１９年） 

誕 生 日 祝 い   村山会員夫人（６月２９日） 

出 席 報 告   【総員数：８３名（出席免除会員１名）】        ※（ ）内はメーキャップ人数 

当  日 （ ６月 ２８日 ） ６０（  ７ ）/ ８２ 出席率  ７３．１７ ％ 

前 々 回 （ ６月  １４日 ） ６６（ １３ ）/ ８２ 出席率  ８０．４９ ％ 

幹 事 報 告   宮本幹事より 

          ・次週の例会前に、今年度および新年度の理事役員会がございます。該当の皆様はよろ

しくお願いいたします。 

          ・６月３０日付で、小西会員および水口会員が退会されますことをご報告いたします。 

退 会 の ご挨拶   小西会員より 

委 員 会 報 告   青山 国際奉仕委員長より 

          ・７月４日（月）にカナダより、短期交換留学生のカルム君が来日します。最終便の到

着となりますが、ご都合がつく方はぜひ出迎えをお願いいたします。 

ニ コ ボ ックス   ・本日が最後の例会出席となります。 

１９年の長い間、大変お世話になり、ありがとうございました。   小 西 さん 

          ・１年間、ありがとうございました  松波茂夫 さん・宮 本 さん・住 澤 さん 

          ・１９回目、皆出席表彰をいただきまして、ありがとうございました  山 﨑 さん 

          ・誕生日祝をいただいて（本人、妻）                森 本 さん 

          ・妻の誕生日のお祝いをいただいて                 相 川 さん 

          ・家内の誕生祝いをありがとうございます              村 山 さん 

          ・遅刻おわび                    押 田 さん・吉田誠 さん 

下半期行事報告   松波茂夫会長より 

退 任 挨 拶   松波茂夫会長、宮本幹事、住澤ＳＡＡ 

現新会長幹事バッジ交換   松波茂夫会長より、西尾会長エレクトへ 

          宮本幹事より、吉田大介副幹事へ 

閉 会 点 鐘   松波茂夫会長 

 

 

２０１６年 ７月 ５日(火)  於 ： 富山第一ホテル １３階 ルミエール 

新任挨拶（会長、幹事、ＳＡＡ）・前年度決算報告および今年度予算案について 

前年度理事役員会 11：15～ 今年度理事役員会 11：30～ 

 

第８９７回 例会の記録 

本日 第８９８回 例会プログラム 

（左）から米山功労者表彰の松波茂夫会長、
皆出席表彰の山﨑会員、退会挨拶の小西会員 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

７月１２日(火) 新任挨拶（各委員会委員長）               於 ：１３階ルミエール 

  １９日(火) 押田会員による卓話                   於 ：１３階ルミエール 

  ２６日(火) 夜間例会（18：00～19：00）               於 ： ３階白 鳳 の 間 

        新年度懇親会（19：00～）                於 ： ３階天 平 の 間 

 

 

 

○例会変更 

 ７月１１日(月) 富山シティーＲＣ 新年度懇親会【富山第一ホテル】9：30～13：30 

   １５日(金) 富山南ＲＣ    新年度懇親会【富山電気ビル】9：30～13：30 

２５日(月) 富山大手町ＲＣ  職場訪問例会【ＡＮＡクラウンプラザホテル富山】15：30～19：30 

   ２８日(木) 富山西ＲＣ    新年度懇親会【富山電気ビル】9：30～13：30 

 

○ニコボックス累計金額  ３０９件  ２，２２７，０００  円 

 

○ロータリー適用相場のお知らせ  １ドル １０２ 円 

 

 

 

退任挨拶   松波 茂夫 会長 

         

1 年間会長を務めさせていただき有難うございました。 

今日まで、伸び伸びと活動出来ましたのは、宮本幹事を始め、各委員長さんに献

身的に活動して頂いたおかげだと感謝しております。本当によくまとまったロータ

リー活動が活発に遂行されたと思います。 

1 年を振り返れば、真っ先によみがえるのは 4 回開催して頂いた IDM です。各担当委員会が４大

奉仕に基づいたテーマで語り合いの場を作っていただきました。「趣向を凝らした学びの場」「美味

しい食事」「ちょっとのお酒」、和やかな雰囲気の中で大いに語り学び合う事が出来たと思います、

翌週にはスライドや動画を駆使して参加できなかった方々に例会で楽しく簡潔に卓話をして頂き

ました、素敵な試み有難うございました。 

◎クラブ奉仕では「会員増強・選考・分類・出席委員会」増山委員長は趣向を凝らした出席率発表

電光掲示板を作って出席を促し、出席率の向上を図っていただきました。会員増強では５名の新入

会員をお迎えすることが出来ました。有難うございました。 

「プログラム委員会」清河委員長には例会における会員卓話・ゲスト卓話のスケジュールを期待通

りの手配を整えて頂きました。良い意味のそつなさを発揮頂き感謝しております。 

「雑誌・広報・クラブ会報委員会」森口委員長には会報以外に、写真をメインとした広報を作って

御提案頂いた事がタイムリーに投稿できるホームページのリニューアルに繋げる事が出来ました、

次年度からの活用が楽しみです。 

「親睦委員会」は 布目委員長を筆頭に委員全員がまとまり、親睦行事を通して、参加者に感動を

与えていただきました。まさに「親睦が善意を呼び起こし、奉仕の理想を発揚させる。」という精

神を実践して頂いたと思います。 

◎職業奉仕では「職業奉仕委員会」林(清滋)委員長には１年を通しロータリー創立の由来から奉仕

の理念を導入していく過程の勉強会を 7 回、開催して頂きました。勉強会には当クラブ以外から八

尾 RC・西 RC・シティーRC・南砺 RC の方々に加え 2610 地区ガバナーの柳生さんも自主参加される

などして、勉強会は白熱した語り合いの場になって来ました、最終委員会では「しっかりとしたゴ

ール設定を行い「計画的に行う事」「マンネリ化を避ける事」その為にも 23−34 決議の内容をしっ

かりと理解し、クラブにあった奉仕の実践をする事が大切です」と締め括っております。今、まさ

にロータリーの大切な部分の行動規範が変わろうとしている中、ロータリーの原点を知る事は時代

の変化によって変わりゆく時の「道標」となります、みらいクラブはどの様にしていくのかを考え

る基盤となった委員会で有ったと思います。 

◎国際奉仕では「国際奉仕委員会」青山委員長には留学生の受け入れをお願いしたのですが、相手

先の都合で次年度となりましたが、ソウル国際大会では参加メンバーと式典を始め分科会に至るま 

 

 

７月の行事予定 

お 知 ら せ 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

で体感して頂いたことが今後の活躍に生きてくると思います。 

「米山委員会」田村委員長には地区に出向頂きました、ご苦労様でした。 

「R 財団委員会」石田委員長、有難うございました。米山・R 財団の両委員会には、私の見識の浅さ

ゆえ特段のテーマをお願い出来ず物足りなさを感じられたかと思います、ご容赦願います。 

◎社会奉仕では「社会奉仕・環境保全委員会」廣瀬委員長には「震災から５年、いま支援できる事

は･･！」と負担の少ない長～い支援の有りかたを投げかけて頂きました。 

「青少年計画委員会」伊勢委員長には立山登拝・小学生縄跳び大会の従来事業以外に「10 年後の人

材を育てよう」と題して参加小学生 120 人にも上る自立型ロボットプログラミング体験教室の開催を

実施して頂きました。参加者並びに後援者の皆さまから感動の声をたくさん頂きました、今後の変遷

が楽しみでもあります。 

◎４大奉仕に加えて、本年掲げた 4つの行動目標の１つ目の IDMは先ほど述べさせて頂いた通りです。 

２つ目の「共同委員会」は西 RC さんと７月に理事役員・委員長の役職別交流会、10 月に観月会、３

月に合同例会、４月に観桜会と懇親ゴルフコンペの合計４回開催させて頂きました、親クラブとの関

係を超えた親密性を構築できたと思います。 

３つ目の「オリジナル事業や交流について考える場」は座長を戸田さんになって頂き「諮問委員会」

を開催。 

「今後の事業運営について」５つのご提言を頂きました。①クラブ事業に関しては、原則単年度事業

とする。②継続については、３年ごとに見直しを行う。ただし、関係団体がある場合、相手と十分協

議を行い、「ロータリーの公共イメージ」を損なうことがないように十分注意する。③事業の参加に

関しては、定款にあるメークアップを認める。また内規にある交通費を支給するなど、会員が参加し

やすいような環境作りを考慮する。④友好クラブとの関係においては、相手クラブと十分協議を行い、

計画してもらいたい。⑤ロータリーの単年度制度には一長一短がある。今後は RI が推進する長期戦

略計画の策定を諮り、長期計画の基で推進をお願いしたい。 

以上のご提案をしっかり受け止め、次年度に申送ります。機微な話をまとめて頂き本当にありがとう

ございました。 

４つ目の「20 周年実行委員会」の設置開催は西尾会長エレクトの補佐をさせて頂いただけですが、

順調に計画が進んでいる様相です、今後もしっかりサポートして成人への船出の一翼を担ってまいり

ます。 

SAA の住澤さん聞き取り易い司会進行ご苦労様でした、声の特徴でしょうか例会場が気品と風紀が

自然と保たれ、定時スタート定時終了の時間励行も完ぺきでした、例会場の監督責任者として１年間

ご苦労様でした。 

終りに幹事の宮本勘吏さんへの感謝を忘れるわけにはゆきません、幹事をお受け頂いた時から何度

も打合せをさせて頂き、昨年７月にスタートしてからは、全てを推し進めて頂きました、週に何度も

頂く電話はメンドクサイと思った時も有りましたが、幾度となく幹事の助言に助けられ、大過なく今

日の日を迎えることが出来ましたことを、心から感謝しております。 

まだまだ、感謝の言葉をお伝えしなければならない方々が多くいらっしゃいます、お一人お一人に

今後のロータリー活動を通じて、お返しさせて頂きたいと思います。 

西尾年度が、益々楽しく有意義なクラブ運営をされることを期待し、また協力も惜しまないつもり

です。  

会員の皆様の 1 年間のご協力に、心から感謝いたします。本当にありがとうございました。 

 

 

退任挨拶   宮本 勘吏 幹事 

          
       本年度は、松波会長の方針にそって、様々な行事がありました。 
       特に、ＩＤＭの開催と職業奉仕委員会の勉強会を通じて、委員会を超え、委員長を中

心として、会員相互が大いに「語り合うこと」ができるすばらしい機会に恵まれました。 
       お互いが刺激しあい、協力しあい、その上、信頼関係がより確かなものになったので

はないでしょうか。 
 年齢、入会年度に関係なく、会員の皆さんが楽しく、クラブ行事に参加されたことと思います。 
 さらに、西クラブとの交流も有意義であり、より親密な関係ができたと感じます。 
 私には、親睦の中から奉仕の精神が湧き出てくるように思えた一年でした。 
 ありがとうございました。 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

退任挨拶   住澤 壮吉 ＳＡＡ 

          
       ロータリアンとしての経験も浅く、SAA の役がどのようであるかわからないまま

のスタートでした。不慣れな司会にお付き合い頂きありがとうございました。１年

を振り返りますと多くの経験と勉強をさせてもらいましたこと会員皆様のおかげ

と思っております。 
今回の経験を糧にロータリー活動に努力したく今後ともよろしくお願い申し上

げます。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

例会日：火 曜 日 

12 時 30 分 

 

例会場：富山第一ホテル 

事務局：〒930-0082 富山県富山市桜木町 10-10 富山第一ホテル 5F 

TEL（076）441-1737 FAX（076）441-2824 

    事務局携帯電話 090-5683-3660 

    E-mail:info@toyama-mirai.net URL: http://www.toyama-mirai.net 

富山南ＲＣ・富山みらいＲＣ 

国際青少年短期交換留学生 歓迎バーベキュー大会のご案内 

 

７月４日(月)に来日した国際青少年短期交換留学生の Callum CAMERON 君と同じく富山南ＲＣが受

入れる留学生の Sarah Pruden さんを迎え、歓迎バーベキュー大会が行われます。 

ご家族の皆様とともに、ぜひご参加ください。 

 

開 催 日 ： 平成２８年７月１７日(日) 

集合時間 ： 午前１１時３０分（場所利用時間は２時間です） 

場  所 ： 富山市ファミリーパーク バーベキューコーナー 

（富山市古沢２５４／ＴＥＬ：０７６－４３４－１２３４） 

会  費 ： 大人 ２，０００円（高校生以下無料） 

そ の 他 ： バーベキュー終了後、有料エリア入場希望の方は大人（高校生以上）５００円を各自

でお支払いください。中学生以下は無料です。 

 

                    

mailto:info@toyama-mirai.net
http://www.toyama-mirai.net/

